



2020年11月 尚徳福祉会 日野保育園

少しずつ吹く風が冷たくなってきました。運動会で達成感を味わい、何事にも自信をつけてきた子どもたち。お友達同士の絆も、秋と共に深まってきた毎日です。「わたし、〇〇になる!」「こうしたらどう?」ごっこ遊びに劇遊びを取り入れながら、お楽しみ会に向けての活動を楽しんでいきたいと思ひます。



あさがおぐみのダンス、みてくださ〜い!!

「運動会ごっこまで、あと何回寝るの?」毎日、子どもたちから聞かれるほど、待ちに待った本番! 26日は朝からとても良い天気にも恵まれ、子どもたちの笑顔も晴れぱれとしていました。あさがお組初のプログラムは“キラメイジャー&プリキュアダンス”、手作りの腕輪と衣装を身につけました。ちょっと緊張した表情の中、難しい隊形移動もこなし、とても上手に踊りました。追いかけて玉入れでは、とにかく楽しく走って自分のチームのカゴに入れました! ひまわり組とのリレーでは、初めてリレーをした時より、はるかに上手にバトンを渡して、走る姿も頼もしく、素晴らしい競技になりました。ひまわり組のお遊戯“うみのこえ”では、息をのむほどの凛々しさに憧れの眼差しを向け、言葉もなく見入っていました。「ひまわりさんになったら、あんなふうになれるの?」来年への期待を胸に、ぐんと成長した姿を見せてくれました。



やった〜!! 移動動物園♪♪

直前まで降っていた雨もやんで、移動動物園が無事に開催されました! 子どもたちは、ご家庭で用意していただいた野菜袋を大切に握りしめて、それぞれが会いたい動物の所へ向かいました。「わあ、やわらかい! ふわふわ〜。」「おうまさん、ちょっとこわかった。」「ひよこさん、とんじゃった、まって〜!」動物を可愛がる子どもたちの表情は、とても優しさあふれた笑顔でしたよ。

### ☆お願い☆

インフルエンザがはやる季節になりました。普段と様子が違う場合には、ノートや口頭でお知らせください。また、集団感染を防ぐため早めの受診、無理のない登園のご協力をお願いいたします。

### ☆おしらせ☆

新しいお友だちです!

よろしくお願ひいたします。

### 落ち葉の布団でぬくぬく

この夏、みんなに育てられたかぶと虫に赤ちゃんが生まれました! 先日土の中を覗いたら、あっという間にムクムクしたおおきな幼虫になっていました。「うわー! おっきい!」子どもたちも幼虫の成長に興奮を抑えきれない様子です。「土、うんちいっぱい! きれいな土に変えよう。」土にふるいをかけたり、落ち葉を拾って土の上に置いてあげたりしました。来年、みんながひまわり組になった時に、かっこいいかぶと虫になって登場してくれますね。

